



Las exportaciones de México a EEUU avanzaron sin miedo a los aranceles: crecieron un 15,4% en marzo

Description

Las exportaciones desde México a Estados Unidos durante marzo representaron un valor de 47.982 millones de dólares, lo que representa un 15,4% más con respecto al mismo mes del 2024, de acuerdo con información de la Oficina del Censo del país norteamericano.

El año pasado, en el mes de referencia, las importaciones que hizo el país latinoamericano del vecino país del norte fueron por un valor de 41.562 millones de dólares.

Por otra parte, se informó que el déficit de bienes y servicios en el país norteamericano fue de 140.500 millones de dólares en marzo, 17.300 millones más que los 123.200 millones de dólares de febrero.

El presidente estadounidense Donald Trump ha emprendido una batalla comercial a nivel mundial, con especial énfasis en China, con el fin de solventar el déficit nacional.

Entre las naciones contra las que ha apuntado el mandatario republicano está México. Trump ha utilizado su política arancelaria como presión en asuntos como el trasiego de drogas y la migración.

Actualmente, los artículos mexicanos que no se contemplan en el T-MEC cuentan con gravámenes. También se habían impuesto aranceles a las autopartes, sin embargo, la presidenta mexicana Claudia Sheinbaum anunció en días pasados que la medida se había pausado.

“Las autopartes que se producen en México tendrán cero aranceles. Creo que esta es una noticia de gran importancia (...). Es, sin duda, una excelente noticia para nuestra industria y nuestra economía”, señaló la mandataria.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Mayo 2025